

## PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES	
Provincia: 3 meses, ptas. 3,50	
Extranjero: 3 meses, ptas. 8,50	
En Segovia: 12 meses, ptas. 32	
Provincia: 12 meses, ptas. 32	
Extranjero: 12 meses, ptas. 32	

# Diario de Avisos

DOS EDICIONES DIARIAS

## PRECIOS DE ANUNCIOS

Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Esquelas de defunción, desde 5 pesetas en adelante.

La correspondencia administrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25.

Redacción e Imprenta: PLAZA DE GUEVARA, NÚM. 2.

SEGOVIA

Administración: PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10.

## El Glóbulo Rojo

### PODEROSO ANTIANÉMICO

Sin glóbulos rojos en la sangre, la vida es imposible

Es por lo tanto **El Glóbulo Rojo** preparación ferruginosa del Farmacéutico D. Avelino Ruiz Capillas, el remedio indispensable para la curación de la clorosis, anemia, debilidad general y de cuantos padecimientos reconocen por causa la degeneración de la sangre.

Principales farmacias.—Por mayor, S. G., Capellanes, 1.—Autor, Santiago, 2, Madrid.—En Segovia, farmacia y droguería de D. Julio de la Torre, Juan Bravo, 49 y 66.

## LA CUESTIÓN EN PIE

Con verdadera impaciencia aguardaba la opinión en Segovia la última sesión municipal, esperando que en ella se concretaran las denuncias formuladas en la sesión anterior, y se propusieran al mismolas medidas más eficaces para acabar con los abusos e irregularidades que hubiera en el importante ramo de consumos.

Estas esperanzas se vieron sin embargo fallidas, pues á las enérgicas excitaciones del señor Sáez para que se hiciera pronto luz en cuestión de tanta monta para los intereses de Segovia, el Alcalde señor Martín Higuera contestó pidiendo un plazo para comprobar algunos extremos relacionados con las denuncias de que se trata.

Nosotros creíamos que cuando el señor Martín Higuera había denunciado en plena sesión, los abusos que se suponen cometidos en el servicio de consumos, tenía ya pruebas bastantes para conceder cargos y exigir responsabilidades.

Ya vemos que esto no es así y que habrá de pasar algún tiempo hasta que pueda llegarse al esclarecimiento de los hechos.

Y sin embargo, es preciso, es indispensable que acabe pronto esta situación.

El comercio y la industria de Segovia, no pueden permanecer envueltos en las sombras que han arrojado sobre ellos las acusaciones de la Alcaldía.

Si hay quien defrauda los intereses del Ayuntamiento, que son los del pueblo, contra ese debe procederse en seguida y sin contemplación alguna; pero conviene al mismo tiempo y es de justicia, dejar á salvo el buen nombre y la seriedad del comercio de buena fé, que habrá de aparecer en entredicho mientras no se depuren las responsabilidades que se derivan de las denuncias formuladas.

Nosotros esperamos que los señores del Ayuntamiento se penetrarán también del alcance y la importancia que entraña este asunto, y habrán tenido ocasión de ponerse en contacto con la opinión pública, asegurándose de que esta se halla vivamente interesada en que se haga completa luz en los supuestos abusos del ramo de consumos.

No es esta cuestión de las que pueden fácilmente eludirse, encargándose el tiempo y el cansancio de hacerla caer en el mayor olvido.

Se trata de algo que interesa mucho á Segovia y á la seriedad del Ayuntamiento, y para bien de todos conviene que este pleito se falle como demanden la razón y el derecho, pero sin aplazamiento ni intermitencias que no estén plenamente justificados.

El mal es grave y urge el remedio.

### Importación de cereales

Se acaban de publicar por la Dirección General de Aduanas los datos relativos á la importación de cereales cuyo conocimiento es interesante.

Según dichos datos oficiales, durante el mes de Junio del año corriente han entrado por las Aduanas de la Península Islas Baleares, procedentes del extranjero:

8.322.589 kilogramos de trigo.

75.000 kilogramos de cebada.

6.680.664 kilogramos de maíz.

De centeno no hubo importación. Los puertos de procedencia del trigo han sido Buenos Aires, Kerdit, Berdiakus, Marsella, Liverpool y Sullina. La mayor parte del trigo importado lo ha sido por el puerto de Barcelona.

Los 75.000 kilogramos de cebada han procedido del puerto de Varna y han entrado por el de Gijón.

El maíz ha procedido de los puertos de Buenos Aires, Melilla, Marsella, San Nicolás, Liverpool, Braila, Gibraltar y Varna; el de Liverpool es el que nos ha enviado más. En su mayoría el maíz importado lo ha sido por los puertos de Málaga, Bilbao, Coruña Gijón y Avilés.

M.

### Un día en Aldeallana

Para los que vemos deslizarse nuestra existencia entre la oficina y la redacción y los ratos de descanso solemos emplearlos paseando en la polvorienta carretera, ó en el gabinete de lectura del casino, sin contemplar otros horizontes que los palados perfiles de la mujer muerta, un día en el campo, entre el río y la arboleda, es un delicioso paréntesis que repone la fatiga y presta alientos para la lucha.

Madrugar mucho; respirar durante dos ó tres horas el aire puro de la mañana, dejarse á un lado y otro de la carretera prehechos que trabajan entre montañas de espigas; almorzar en el amplio y bien ventilado portal del caserío y después, al caer la tarde, marchar en animada cabalgata á las márgenes del río y ver como, mientras algunos de los compañeros de excursión pescan el plateado barbo, otros siembran el terror entre los conejos vecinos, cobrando algunas piezas que en pocas horas suelen pasar desde los espesos tomillares á la abrasadora llanura de la cazuela; regresar después entre las cañizas del agradable venticillo, escuchando las canciones del labriego que termina cantando sus faenas, así como nosotros solemos terminar nuestra labor diaria dándonos á todos los demonios... Todo eso que parece tan natural, tan corriente, tan al alcance de todas las fortunas, tiene para los que nos pasamos la mayor parte de las horas del día emborrullado papel y metiendo la pluma en las profundidades del tintero, goce inexplicable y atractivos que buscamos siempre, porque en ellos van envueltas tranquilas impresiones, el reposo de algunas horas y acaso la salud de unos cuantos días.

Asuntos de servicio, como se dice en lenguaje oficinero, me llevaron en uno de los días de la semana anterior, acompañado de los Diputados provinciales Srs. Bermejo Mayoral, Galicia y Torre Bartolomé, mis cariñosos jefes y amigos, y del también amigo mío y maestro de tute D. Marcelo Láinez, al pintoresco caserío de Aldeallana situado, creo que en el término de Fuentemilanos, aun cuando no me atrevería á asegurarlo.

Alli también y con igual objeto que el que á nosotros nos llevaba, concurrieron representantes de algunos pueblos inmediatos al asunto, motivo de tan grata excursión, la hora del almuerzo nos congregó en fraternal banquete, reinando durante él esa expansión, esa alegría, esa sencillez encantadora de las gentes de la aldea, que tan fervoroso culto rinden á la cortesía castellana.

Comimos con extraordinario apetito; con ese apetito envidiable, cuando no le despierte el ajeno, si no el aire oxigenado del campo; bebimos vino fresco y puro que no hubieramos cambiado por el ridículo Champagne que por aquí se vende y que desecha las gases del estómago para dejar en él un escorzo insupportable, y yo hice honor á una bota rechoncha, regordeta y achaparradilla, así decían por allí, que como llovía del cielo, llegó del caserío del Sr. Bermejo Mayoral, para demostrarnos que hay vino de cosecha por estas tierras, que sería muy codiciado y se pagaría á buen precio, embotellándole con cierto lujo y poniéndole una etiqueta escrita en francés ó inglés, ó en ruso, para que nadie la entendiera.

Empiné la bota, aunque con cierta moderación, veinte ó treinta veces y hasta creo que *acuse las cuarenta*, según observación de D. Marcelo Láinez...

La conversación durante el almuerzo giró sobre la próxima cosecha, sobre cuestiones del campo y sobre la exposición provincial.

Aquellos honrados labradores se proponían todos, impulsados por el más noble deseo, traer los productos de sus tierras y contribuir, dentro de su esfera, al mejor éxito del certamen segoviano. Allí no había pesimistas ni maldicientes de esos que todo lo encuentran mal y que consideran como una gran locura que Segovia intente, por lo menos, dar señales de vida... Allí todos eran buenos deseos y felices augurios. Aquel ambiente sano y generoso endulzó algo mis amargados entusiasmos.

De Aldeallana enviará Doroteo de Frutos, cuyo rostro rebosa salud y satisfacción, hermosas muestras de cereales; Zarzuela del Pinar, Monterrubio, Valdeprados, Fuentemilanos, etc., traerán también los hermosos frutos de sus campos—así nos lo prometieron sus representantes—y mi tocayo el Sr. Bermejo Mayoral, modelo de hombres bien equilibrados, tan intelectual como labrador, tan inteligente abogado como agricultor entendido y enamorado del terruño, enviará una veintena de cabras que producen una veintena de azumbres de leche riquísima, inmejorable, y traerá también muestras de aquel vinillo

Muller añadió con más sarcasmo que generosidad.

—Y bien! si su gloria se oculta siempre en los momentos más críticos, como ha sucedido hoy, será como sus amores otro secreto.

Rodolfo indignado iba á contestar, acaso sin el comedimento que era debido á la presencia del jefe; pero fué contenido por este que, dirigiéndose á los oficiales les dijo:

—Señores, el joven conde me debe una explicación sobre su conducta de hoy, y espero me la dará.

—Así lo creo, coronel.

—Ó no la dará, señores,—insistió el capitán Pontigny.

—Yo respondo de ello, caballero,—contestó el mayor lleno de cólera.

La voz del jefe se dejó oír luego exclamando.

—Basta ya señores.

Puede, ser que esta orden hubiese sido infringida, si un criado no anunciase al conde Eduardo de Vagiron, que llegaba con la mayor oportunidad para animar esta escena.

El semblante del teniente estaba descompuesto al penetrar en la estancia.

—Teniente—le dijo el coronel—, se

delicioso, que sólo puede competir con la leche, su compañera, y con el vinillo no menos agradable, que desde Adrados enviará Sainz, otro rico labrador de la provincia, que lo mismo lleva en el campo el ancho pavoro de paja, que el flamante sombrero de copa, en los más elegantes salones.

La instalación de la casa de labranza de Acedos, del Sr. Bermejo Mayoral, será una de las que más llamen la atención.

Si los anémicos y débiles tuviéramos puños y energías para hacer alardes de fuerza, aquellas cabras y aquel vino necesitarían estar custodiados por parejas de la benemérita, porque nos los disputáramos á puñetazo limpio.

Más que en la regeneración que venga por la Federación gimnástica española, confío en los efectos regeneradores de la buena leche de cabras y del vino de cosecha, aun cuando con esta manifestación incurra en el desagrado de mi querido amigo el Doctor D. Rafael Navarro, tan ilustrado defensor de la gimnasia y de los deportes.

Si de la provincia vinieran muchas cabras y mucho tintillo, convendría instalar un pabellón, que muy bien pudiera llamarse *Blanco y negro*, aun cuando á muchos visitantes les parecería de color de rosa, si llegaban á probar el riquísimo néctar de las viñas de Acedos.

Pero... volvamos á Aldeallana ¡y ojálá fuera cierta y no metafórica la expresión!

Dedicamos la tarde á la caza, unos, á la pesca otros y dando cada cual rienda suelta á sus aficiones, nos sorprendió la noche, una noche tranquila, deliciosa, como son las noches del campo, cuando la luna nos envuelve con sus ténues claridades y las mieses entonan el himno grandioso á la fecundidad, al hacerse suavemente las doradas espigas, llevando á la imaginación recuerdos del mar en calma, con todas sus grandezas y todos sus encantos.

Cuando al abandonar el coche, bajo los arcos del acueducto segoviano, me despedí de mis compañeros de excursión, dije al Sr. Bermejo Mayoral:

—¿Con que no faltará ese vinillo en la Exposición, ¿eh?

Y me contestó sonriendo: —Si, pero con su verdadero nombre *Vinillo de Acedos*... Sin etiquetas ni requilorios... Es un vino que no puede ser bautizado, ni aun en el recto y buen sentido de la palabra.

—¿Y en cuanto á la leche?

—¡Ah! en cuanto á eso—me dijo—verá usted como los visitantes de la Exposición salen diciendo:—¡Vaya... un jugo lácteo!

JOSÉ RODAO.

### Los Soberanos y su Correspondencia

Un periódico de Berlín ha dado recientemente á conocer muy curiosos detalles acerca de la correspondencia

habla de vos, se decía que no os hemos visto hoy en el peligroso puesto que debíais haber ocupado.

—¿Cómo se ha conternado! añadió para sí Leonor.

—Efectivamente, mi coronel, lo he sentido vivamente por haber faltado á mi deber en esta ocasión. Acudía yo...

No lo dudo—le interrumpió el jefe con la mayor calma y severidad,—pero nos dareis seguramente una razón que justifique vuestra ausencia.

Mientras que Clorinda pensaba, estremeciéndose de alegría que aquel misterio iba á aclararse, los oficiales sonreían con una imprudencia mezquina y de mal agüero.

—La pretensión de nuevos amores, le habrán detenido quizás,—murmuró el capitán Muller.

El conde lanzó una mirada de desprecio, y esta respuesta salió de sus labios.

—Bien puede ser, caballeros. Una contestación semejante le perjudicaba sobradamente, más el teniente decía esto, como podía dar otra cualquiera respuesta, á quien no tenía derecho de interrogarle.

(Continuará)

## Folletón del DIARIO DE AVISOS

### EL CÉLEBRE INVIERNO NOVELA

León Gozlan

TRADUCIDA POR

D. R. REAL DE MENDOZA

(Continuación)

murmurando después estas palabras,—con mucho calor toma su defensa.

—Si es así, no deja de ser una falta.

El Coronel manifestaba al decir esto su primera censura que fué seguida de este comentario de Pontigny «que ninguno era tan despreciable ni tan ligero, como Vaugirón;» á la cual añadió el capitán Muyer con una observación general, á que la ligereza era el carácter distintivo de los oficiales de la época, mas sin embargo no lo decía absolutamente por el joven de quien se hablaba á quien no conocía.

—¿Y quien le conoce?—exclamó el teniente Holstein.

La valla se había roto y el teniente sentaba su pie sobre el sitio más endeble de ella.

—Ninguno le conoce en efecto,—añadió Pontigny, cuyo encarnizamiento contra el conde no hallaba jamás tregua.

Una voz dominó entonces sobre todas; y esta era la del mayor Rodolfo.

—Yo le conozco señores,—dijo.

Y al concluir ésta frase, espiraba entre los labios de la hija del coronel este grito de reconocimiento.

—¡Ah! ¡muy bien!

El capitán Pontigny recogió de nuevo el guante al notar el grito de Leonor.

—Entonces decidnos algo á cerca de él; puesto que le conocéis, ¿de dónde viene?

Todos los oficiales suizos se apresuraron á rodear al mayor Rodolfo, para oír lo que les iba á decir.

Leonor y Clorinda no pusieron menos atención.

El mayor dijo:

—Sé que viene de Nápoles, donde servía hace dos años en el regimiento de guardias suizas de S. M. el rey de las Dos-Sicilias.

—¿Y cual es la causa de haber dejado el país y el servicio de aquél soberano, cuando ha venido á obtener el mismo grado de nuestro regimiento?

Con grande impaciencia é inmensa curiosidad esperaba la contestación á esta pregunta, que era dirigida al mayor por el capitán Pontigny.

Aquél respondió:

—Ese es un secreto que debe ser respetado.

La respuesta, sobre no satisfacer la curiosidad de los que la oían, agradó mucho menos al capitán, que repuso desdenosamente.

—Siempre con secretos.

Clorinda estuvo elocuente, con solo esta frase que pronunció.

—¡Oh! ¡esto es delicioso! los misterios son la vida.

Pontigny insistiendo en su propósito prosiguió.

—Los gastos de ese joven son secretos; sus amores secretos también; y no obstante, Vaugirón es citado siempre en el Mercurio como el oficial que juega más fuerte, y que posee el cariño de las más hermosas jóvenes de la corte.

—¿Será posible?—dijo dolorosamente Leonor en voz apenas perceptible.



notable maestro compositor, D. Angel Rubio, autor de obras tan aplaudidas como «Al agua patos» y «El juicio oral».

Reciban nuestra más cariñosa bienvenida.

Hoy a las diez y media de la mañana, se reúne la sección de maestros del partido de la Capital, para tratar asuntos de vital interés para la clase, en el local donde está la Escuela Normal de Maestros.

En el expreso de ayer tarde salieron de Madrid para Bilbao nuestro querido amigo y paisano D. Gabriel Rebollo, ingeniero, y D. Miguel de Font, para encargarse de la construcción de los puentes del tranvía eléctrico de Bilbao á Durango, por el procedimiento de hormigón armado Heumbique.

### Teatro Miñón.

Anoche con una buena entrada y viéndose en palcos y butacas muchas y muy bonitas mujeres, celebró función la compañía de Valentín García, representándose por segunda vez «La balada de la luz»—que tan feliz interpretación ha conseguido en nuestro teatro—y estrenándose «La chavala», obra que tiene una música muy bonita, mezclándose en ella con singular acierto, la nota sentimental con la nota alegre.

Los personajes de la zarzuela, gente de bronce que denuncia la chulesca pluma de López Silva y á ratos la corecta y atildada de Fernández Shaw, están dibujados de mano maestra y el público «entra» desde luego en la obra, aun cuando no llega á convenirle el final tal vez algo injustificado.

La música como ya hemos dicho, es muy hermosa, viéndose en ella la inspiración y frescura del genial maestro Chapí.

La interpretación resultó muy aceptable, y en distintas ocasiones escucharon merecidos aplausos las Sras. Pérez y Solís, Valentín García, que estuvo graciosísimo, y Robles que cantó con mucho gusto y muy afinadamente.

«La chavala», en fin, proporcionará seguramente una buena entrada si, como esperamos, el próximo miércoles vuelve á reaparecer en el teatro Miñón.

En cuanto á «Los Nuestros» zarzuela ó lo que sea de autores más afortunados en otras ocasiones, ni por su letra ni por su música pasará á la posteridad, figurando entre las joyas de nuestro teatro moderno.

Así lo comprendió el público, que la recibió todo lo «guasonamente» que merecía.

La orquesta, dirigida con singular acierto por el joven maestro Foglietti, interpretó tan bien como de costumbre la partitura de las obras que figuraban en el cartel.

## NUESTRA INFORMACION

Madrid 3

### Llegada de Weyler

En el correo de Asturias regresó esta mañana á Madrid el ministro de la Guerra.

Recibieron en la estación del Norte al general Weyler el ministro de la Gobernación, los subsecretarios de este departamento y de Guerra, el gobernador militar, varios generales y numerosos amigos políticos y particulares.

Dispuso el ministro de la Guerra que no fuese á recibirle elemento militar en corporación ni individualmente, y en virtud de esta orden no acudieron á darle la bienvenida más compañeros de armas ó subordinados.

El general Weyler, que viene satisfechísimo de su excursión al Principado, visitó, poco después de su llegada, al presidente del Consejo de ministros, comunicándole las impresiones recogidas durante el viaje.

Sin tomarse tiempo alguno para el reposo, el general Weyler se dedicó más tarde al despacho de asuntos pendientes.

### La escuadra

Telegrafan de Cádiz que han sido despachados por la Sanidad los barcos «Numancia», «Victoria», «Proserpina» y «Orión», é irán al Ferrol á unirse al «Pelayo», de donde saldrán para San Sebastián.

### Voticias varias

Es probable que el domingo por la noche vuelva á reunirse la Ponencia de ministros que estudia la reorganización de servicios públicos.

Con el Sr. Sagasta conferenciaron esta mañana, en su domicilio particular, los ministros de la Gobernación y «Gracia y Justicia».

Niégame en el ministerio de Estado que venga ahora á España ninguna embajada marroquí.

El «Diario Oficial» de hoy publica la siguiente circular:

«A fin de proveer las plazas de profesores y ayudantes de profesor en la plantilla de la Academia de Artillería, el Rey (q. D. g.), y en su nombre la Reina Regente del Reino, se ha servido disponer lo siguiente:

1.º Los comandantes, capitanes y primeros tenientes de Artillería que deseen obtener aquellas plazas, promoverán instancias en su solicitud, por conducto de sus jefes respectivos, acompañadas de sus hojas de servicios, cerradas por fin de Julio próximo pasado.

2.º Estas instancias deberán encontrarse en la Academia antes del día 25 del actual.

3.º Se considerarán méritos para ser nombrados, además de los que se prescriben en la Real orden de 17 de Julio de 1899 (C. L. núm. 122), los servicios prestados en filas y en campaña.

4.º Los jefes y oficiales que, con anterioridad á esta disposición, hubiesen solicitado el destino á la Academia, reproducirán las instancias, si se consideran en las condiciones que se marcan».

En iguales términos se ha dictado otra circular referente al cuerpo de Administración Militar.

El Sr. Sagasta ha manifestado que carecen de fundamento las noticias referentes á un aumento de gastos, como consecuencia de los proyectos de reorganización de servicios, estudiados por la ponencia de ministros.

Antes al contrario—como ya indicamos al dar cuenta de la última reunión de la ponencia citada—ésta y el gobierno procurarán en cuanto sea posible que, al mismo tiempo que se mejoran y simplifican los servicios administrativos, resulte algún beneficio para el Tesoro, y, por consiguiente, para la nación.

### Noticias de San Sebastián

El ministro de Estado estuvo esta mañana en Palacio sin cartera, pero enteró á S.M. de un telegrama de nuestro corresponsal en Caracas dando cuenta de la insurrección que á estallado allí y de otro en que Mahomed Torres insiste una vez más en afirmar que ha sido libertada la cautiva española que estuvo en poder de las kabilas.

El duque de Almodóvar pidió á la reina la venia para que venga á saludarla el subsecretario de Gobernación señor Sánchez Pastor.

### La embajada de Turquía

El embajador de Turquía ha recibido un telegrama anunciándole la salida de Roma de la embajada extraordinaria.

Se dirige á París, donde permanecerá unos cuantos días antes de venir á San Sebastián.

### Las regatas

S. M. la reina y sus hijos embarcaron esta mañana en la escampavía «Guipuzcoana» saliendo fuera de bahía, donde presenciaron las regatas que ha ganado el balandro «María Elisa».

Como ayer ganó el «Ollé» esta tarde se verificará la carrera definitiva para decidir la adjudicación de la copa del Cantábrico.

La medalla de plata la ganó esta mañana el «Giqui» que llegó en segundo lugar.

### El cura de Zarauz

No es exacto que, como ayer se dijo, almorzara en Palacio el Sr. Olaga, vicario de Zarauz.

La Reina manifestó deseos de conocer al famoso meteorólogo; pero éste no vendrá á San Sebastián hasta la próxima semana, y aún se ignora si irá á Miramar.

### La escuadra

Sigue habiéndose mucho de la próxima reunión de varios buques de guerra españoles en estas aguas.

Aún no está determinada la fecha

en que ha de organizarse la escuadra; pero se cree que será á mediados de mes corriente.

Para entonces, como ya anunció, vendrá aquí el ministro de Marina, que permanecerá en esta capital tan sólo dos ó tres días.

Cuanto se diga del punto en donde serán revistados los barcos por S. M., es prematuro, pues nada hay decidido aún sobre el particular?»

### Concierto en el Casino

La prensa local relata con alguna extensión el concierto clásico celebrayer en el Casino, que ofrecía la novedad de que en él tomaba parte el notable y precoz violinista Angel Blanco.

Este interpretó admirablemente los números del programa que le estaban confiados y fué muy aplaudido. El salón de fiestas del Gran Casino estaba totalmente lleno por distinguido público de San Sebastián y de la colonia veraniega.

### La corrida de toros

Hoy son el tema de casi todas las conversaciones las corridas de toros que se celebrarán mañana en Bayona y en esta capital.

A la primera acudirán muchas de las personas que aquí veranean, deseosas de ver á Reverte después del largo tiempo en que por consecuencia de su cogida del año pasado, ha estado imposibilitado de matar toros.

Según van los aficionados que han salido hoy para Bayona.

Aumenta el interés de esta corrida la importancia que le han dado los periódicos matritenses.

En San Sebastián hay también deseo de presenciar la suerte de D. Tancrabo.

Recuérdanse los incidentes de la corrida que el «sugestionador de reses» debutó en esta plaza, donde quizá por primera vez fué enganchado por el toro.

### En el Africa del Sur

Por despachos de la Ciudad del Cabo se sabe que los ingleses han sido derrotados en Bernardorp el día 23 de Julio por un comando boer.

Tuvieron 8 bajas, á saber: 4 muertos y 4 heridos.

Desde Standerton dicen que el generalísimo Botha ha comunicado al coronel Walter Kitchener hermano del general en jefe inglés, la contestación del presidente Kruger á la consulta que se le hizo acerca de la terminación de las hostilidades.

La contestación está concebida en los siguientes términos:

«Botha, Dewet, Delarey y Steijn, continúan combatiendo. Vuestros sacrificios serán aligerados cuando sea preciso.

El corresponsal de «The Daily Mail» en la Ciudad del Cabo, afirma que la rebelión se va extendiendo de día en día y que son numerosos los africanos que se incorporan en los comandos organizados ya.

El 90 por 100 de los colonos del país de los bechuanes han tomado las armas contra los ingleses, y anuncian que Kruitinger está resuelto á fusilar á los negros á quienes sorprenda con las armas en la mano.

«The Daily News» declara que los indígenas empleados como combatientes por los ingleses han cometido tropelías y actos de ferocidad espantosos.

Sería necesario á juicio del periódico liberal, que los boers fueran superiores á los hombres para que no traten de poner término á esa horrible manera de combatir.

CAVOUR.

### La vuelta al mundo á pié.

Hace dos años se constituyó en Livorno una Junta encargada de patrocinar el atrevido proyecto de siete estudiantes de la Universidad de Pisa, quienes tenían decidido dar la vuelta al mundo, á pié, en un plazo de siete años.

El colosal viaje debía servir, en primer término para demostrar la resistencia física del hombre, sin perjuicio de que los valientes *globetrotters* obtuvieran de la expedición las

mayores enseñanzas posibles en el terreno científico.

Los siete estudiantes eran los señores Casali, Consonni, marqués de la Rochetaillé, Franciolini, Maccaferri, Piquetti y Andreis, todos ellos pertenecientes á distinguidas familias italianas.

Dió principio el viaje en la ciudad de Livorno, de donde partieron los expedicionarios el 25 de Agosto de 1898, habiendo recorrido hasta la fecha 25.000 kilómetros.

El director de la *tournee*, Sr. Casali, llegó ayer á París, ganando algunas jornadas á sus compañeros, con objeto de preparar los alojamientos.

Interrogado por un redactor de *Le Journal*, hizo algunas declaraciones interesantes sobre la magna expedición.

«El comité que se ha formado en Italia—dijo el Sr. Casali—para proteger nuestro viaje, está compuesto de hombres eminentes y de generosos filántropos que nos dirigen con sus consejos y nos auxilian con su dinero. En los siete años que debe durar nuestro *trip* invertiremos grandes sumas, y á la terminación nos será entregado un premio de 175.000 libras. El equipaje que llevábamos al salir de Livorno consistía en una muda de ropa blanca, un par de zapatos, medicamentos y una cámara fotográfica; el peso total era de 25 kilogramos. Después de salir de Austria aumentamos el bagaje con una carabina Winchester y 150 cartuchos, un revólver y un cuchillo de monte.

Estas precauciones no fueron inútiles, como se verá luego

Según el plan, debíamos recorrer como término medio 60 kilómetros diarios haciéndolo constar oficialmente al final de las etapas. Se nos concedía descansar cuarenta kilómetros. Estas disposiciones han sido fielmente observadas, salvo en los casos de fuerza mayor, como lo demuestra nuestro libro de ruta.

Durante los dos primeros años hemos atravesado, sucesivamente, Austria, Hungría, Groasia, Dalmacia, Montenegro, Albania, Grecia, Turquía, Bulgaria, Servia, Rumania, Valaquia, Rusia y Alemania.

Narrar todas las dificultades con que hemos tropezado, sería interminable, aunque en extremo interesante. Señalaré tan solo los episodios más salientes, alguno de los cuales tuvo, por desgracia, consecuencias trágicas.

En Trieste se nos denunció como atacados de la peste bubónica: fuimos reducidos á prisión, viéndonos obligados á evadirnos tras de un corto cautiverio.

En Bitul-el-Bassam, camino de Bir-Bazar nos atacó una partida de bandidos. Nos defendimos energicamente, y logramos poner en fuga á los bandidos, aunque á costa de la vida de nuestro compañero Maccaferri, que resultó muerto por los agresores de un balazo en el pecho. A mí me dieron otro balazo en un costado y una puñalada en la mano derecha.

Al atravesar la Bulgaria estuvimos á punto de perecer por inanición; otro de los compañeros murió de tuberculosis. Sin desanimarnos por estas desgracias continuamos con mayor empeño nuestro camino, y eso que los contratiempos y las desventuras parecían perseguirnos. Cuando subíamos los Balkanes, el compañero Piquetti sufrió una caída, fracturándose ambas piernas. El pobre muchacho sobrevivió á sus heridas, y se encuentra ahora al lado de su familia en Ferrara. Ha quedado inválido de la pierna derecha.

En Turquía fuimos detenidos por sospechosos y nos batimos varias veces con los salteadores de caminos; en Croacia nos extraviamos al penetrar en Siberia para dirigirnos á China, nos obligaron las autoridades rusas á modificar el itinerario por razón de la guerra en la Mandchuria. Retrocedimos entonces, atravesando á Rusia, Austria y Suiza.

Las investigaciones y estudios realizados nos compensan de las adversidades. En los montes de Croacia y Valaquia hemos descubierto gran número de plantas medicinales, y en

tra Grecia y Turquía una inmensa mina de hulla, cuyo emplazamiento hemos comunicado al comité de Livorno. Las fotografías y datos recogidos, y enviados al comité, llenan varios cajones.

Al abandonar á París iremos á Marsella, donde nos embarcaremos el 8 de Agosto con rumbo á Tánger. Después de practicar investigaciones arqueológicas en Marruecos seguiremos á Argel, Trípoli, Egipto, el Nilo Azul, hasta la tercera catarata, y una vez allí organizaremos una caravana de ocho camellos y 20 beduinos, para atravesar el desierto de Sahara.

Des de Africa iremos á Oceanía y América, y regresaremos á Italia por el Japón, China, Mandchuria, Siberia, Nijninogorod, Kiew y Viena.

El día 25 de Agosto de 1906 haremos nuestra entrada en Livorno, después de haber recorrido 270.000 kilómetros.

## Boletín religioso.

### Santos para hoy.

Santo Domingo de Guzmán, fundador; Santa Perpetua, San Eleuterio y Protasio.

### Cultos

Solemnes cultos que las religiosas de San Antonio el Real y socios de la Pia Unión dedican á su Santo Titular, San Antonio de Padua el día 6 del presente mes, á las seis de la tarde, con S. D. M. expuesto y Sermón á cargo de un Padre Franciscano.

Después de terminados estos piadosos ejercicios, podrán los socios y demás fieles adorar la reliquia del Santo.

En las religiosas Dominicás á las siete misa y comunión de los Asociados al Rosario Perpetuo. A las diez misa solemne con exposición de S. D. M. y panegírico por un Padre Dominicano continuando expuesto hasta las cinco y media de la tarde en que se hará la novena. Todos los fieles pueden ganar una indulgencia plenaria visitando una iglesia dominicana.

## Hotel del Comercio.

Menú del día 28

ALMUERZO.

Huevos al miñón.  
Riñones á la Parisien.  
Besteap á la Rusa.  
Postres variados.

### COMIDA

Consomé reina.  
Granadinas á la surbi.  
Pessado.  
Codorniz á la brossio.  
Budín al Saballón.  
Quesos y frutas.

## Almoneda

se hace en la calle del Arquitecto Escobedo (antes Travesía del Romero), núm. 10.

## Pérdida

El día 3 por la mañana se perdieron desde la Catedral á la calle de Escuderos unos lentes, en su caja correspondiente.

Se ruega á la persona que los haya encontrado los entregue en en el núm. 14 de la misma calle, piso principal, y se gratificará.

### Papel de cartas

con 14 vistas de Segovia.  
Paquetes de 50 pliegos 1,50 pesetas.  
Impresos para las cuentas del Pósito.  
Modelación completa.  
De venta en la librería del DIARIO DE AVISOS, Plaza del Corpus, núm. 10.

Imprenta del DIARIO DE AVISOS

Plaza de Guevara, núm. 10.

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Barcelona... SRES. ROLDOS Y COMP.<sup>ª</sup>,  
Rambal del Centro, 37.  
SRES. CEBRIAN Y COMP.<sup>ª</sup>,  
Puertaferriera, 18.

# SECCION DE ANUNCIOS

SE RECIBEN ANUNCIOS

En Madrid... SOC. GEN. DE ANUNCIOS  
Alcala, 6 y 8.  
LOS TIROLESES,  
Barrionuevo, 7 y 9.

## MONTES, FOTÓGRAFO.—VICTORIA, 11.

Tomando una cucharadita de las de café, al día, antes de cada comida, prepara la digestión y abre el apetito.

### LA SALUD A DOMICILIO—LA MARGARITA EN LOECHES

Como purgante, á las dos horas deja libre al paciente. El agua puede conservarse sin perder sus virtudes.

Antibiliosa, antiescrofulosa, antiherpética, antisifilítica, antiparasitaria y MUY RECONSTITUYENTE.—Con esta agua de uso general hace CINCUENTA AÑOS se tiene LA SALUD A DOMICILIO.—Premiada siempre la primera con diplomas, grandes medallas de oro y distinciones.—Depósito central: Jardines, 16; bajos, Madrid.—Prevenirse contra anuncios de aguas llamadas naturales y que pretenden ser iguales y aun mejores, y dicen que no irrigan, y es porque carecen de fuerza: la de La Margarita se adapta á todos los estómagos, no irrita, y mezclándola con agua, resulta aún muy superior á las similares. Aunque como purgante no tiene igual el agua de La Margarita sus condiciones terapéuticas tampoco.—Hecho el análisis por Mr. Haldi, químico ponente de la Academia de Medicina de París, fué declarada esta agua la mejor de su clase, y del minucioso reconocimiento practicado durante seis meses por el reputado químico Dr. D. Manuel Saenz Díez, acudiendo á los copiosos manantiales que nuevas obras han hecho aun más abundantes, resulta que La Margarita de Loeches, es, entre todas las conocidas y que se anuncian al público, la más rica en sulfato sódico y magnésico que son los más poderosos purgantes, y la única que contenga carbonato ferroso y manganeso, agentes medicinales de gran val y como reconstituyentes. Tienen las aguas de La Margarita doble cantidad de gas carbónico que las que pretenden ser similares y es tal la proporción y combinación en que se hallan sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades herpéticas, escrofulosas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, mesenterio, llagas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta de las botellas que se expenden en todas las farmacias y droguerías principales y de todas partes.—Su gran caudal de agua, de que carecen las demás aguas, le permite tener un gran establecimiento de baños abierto del 15 de Junio al 15 de Septiembre. Podir prospectos y hojas clínicas que se entregan gratis. Madrid, Jardines, 16, bajos.—Es tal su aceptación por sus grandes resultados terapéuticos, que en el último año se han vendido mas de dos millones de purgas.

¡NO CONFUNDIRSE! EL SIGLO XX

Lanas, sedas, céfiros, percales, satenes

Retortas, sábanas y mantelerías de hilo de Zamora

Jergas, patenes, estambres, vicuñas, cheviots, castores

Esta casa. Todo el mundo sabe ya que la casa que más barato vende es este nuevo comercio establecido en la calle de Melitón Martín, antigua casa de D. Bernardo Romero. ¡No confundirse! esta casa tiene el título de El Siglo XX, y si queréis vestir bien y barato acudid á ella demostrando la verdad de esto la gran fama que á adquirirle en el corto tiempo de su fundación.

Merinos para hábitos de sacerdotes, edredones, cheseter

Telas y sábanas de algodón de todas las marcas y anchos

Driles, panas, veludillos, rasos, surats

XX OTGISE! EL SIGLO XX

### SOLUCION BENEDICTO de glicero-fosfato de car con CREOSOTAL

Preparación la más racional para curar la tuberculosis, bronquitis, catarros crónicos, infecciones gripales, enfermedades consuntivas, inapetencia, debilidad general, prostración nerviosa, neurastenia, impotencia, enfermedades mentales, caries, raquitismo, escrofulismo, etc. Frasco 2'50 pesetas. Depósito: Farmacia del Doctor Benedicto, San Bernardo, 41, Madrid, y principales farmacias; y en Segovia: Farmacia y Droguería de Julio de la Torre Bartolomé, Juan Bravo, 47 y 66, y droguería de Andrés Hernández Pérez, Juan Bravo, 15.

### Venta

de dos casas en esta Ciudad, calle del Grabador Espinosa, (antes Potenda), señaladas con los números tres y cinco, conteniendo la del número cinco un gran jardín, paneras y una buena cochera, con sus correspondientes dependencias.

Para tratar del precio y condiciones véase con D. Mariano Labrador Hernando, Procurador, que vive en la misma calle del Grabador Espinosa, núm. 4.

### Portal.

A propósito para tienda de comestibles ó ultramarinos con varias habitaciones para vivienda, en la calle de San Francisco, núm. 18.

Tiene mostrador, estantería y algunos otros efectos.

Razón: Calle del Angelete, 1, carnicería.

### Bodegas en Chinchón

DE Valentín Galán

CALLE GRANDE, NUMERO 7

¿Quién es Valentín Galán? el último hermano de los que llamaban los Zapateros.

11 premios en 5 Exposiciones.

Gran diploma de Honor en París medalla de oro en Madrid y diploma de Honor en Bruselas.

Proveedor de la Real Casa sin solicitarlo.

Precios en Chinchón sobre bodega.

Vino tinto de primera los 16 litros, 2 pesetas 75 céntimos.

Vino superior los 16 litros, 2 pesetas 65 céntimos.

Precios sobre estación de Ciempozuelos, 2'75 y 3 pesetas arroba.

Queréis ganar honra y dinero, comprar vinos de Chinchón de Valentín Galán.

Venden vino de esta casa, D. Pedro Gonzalo, Plaza Mayor, 37, ultramarinos, y D. Marcos Gómez, San Lorenzo, 14, tienda de vinos.

## GRAN BAZAR BRUN

San Ildefonso (La Granja).—Cuartel Nuevo, 10

Bisutería.—Quincalla.—Cristalería.—Perfumería.—Objetos de escritorio.—Juguets de todas clases.—Artículos de piel.—Batería de cocina.—Abanicos.—Paraguas.—Sombrillas.—Bastones.—Lámparas eléctricas.—Aparatos.—Globos.—Tulipas.—Porcelanas—Objetos de metal.—Relojes.—Despertadores.—Vasos.—Copas.—Caprichos con recuerdo y vistas de La Granja é infinidad de artículos más.

### SALON DE ACTUALIDADES

AUTOMATICOS DE PARIS

Báscula.—Caja de música.—Estereoscopos.—Repartidor de regalos.—Gallina de los huevos de oro.—Ton en su cabaña.—La Buenaventura.—Regalos.—Premios.—Piano.—Sala de descanso.

PRECIO FIJO.—ENTRADA LIBRE

Ferraz, 12.—MADRID

## PAPELES PINTADOS

PARA DECORAR HABITACIONES

Inmensa colección y preciosos dibujos completamente nuevos. Especialidad en los de dibujo modernista. Precios muy económicos.

### Comercios: EL TOLEDANO

JUAN BRAVO, 25 Y PLAZA MAYOR, 34.—SEGOVIA

### Camisería Madrileña

## DE ISAAC SERRANO

PLAZA DEL CORPUS, NÚM. 10

Gran surtido en géneros de punto, camisería y corbatería. Gran surtido en camisetas, pantalones, medias, calcetines en hilo de Escocia y seda.

Gran surtido en pañuelos de jareton de todas clases para señora y caballero en hilo algodón y seda.

Gran surtido en botonaduras, jmelos, pasadores y cinturones para caballero.

Gran surtido en toallas rusas, blancas y de color, última novedad.

Gran surtido en céfiros para camisas y ropa blanca para señoras y niños.

Gran surtido en guantes para militares y paisanos.

Todo el que visite este establecimiento encontrará precios económicos y verdad en la buena calidad de sus géneros.

Se hacen equipos para novias.

Especialidad en camisería y ropa blanca para señora.

Se garantiza el corte y confección.

PLAZUELA DEL CORPUS, NÚM. 10.

### Profesora

Con objeto de pasar el verano ha llegado de Madrid á esta capital la señorita Teresa Pérez, profesora en pintura al gouache (última novedad), imitación al bordado, al óleo, foto-miniatuira, plantas de salón; flores imitación á porcelana fina; trabajo en rústico, estampación en negro y toda clase de encajes y bordados. Precios módicos.

Hay muestras de la pintura y bordados, que se exhiben en los aparadores del comercio de D. Juan Sánchez Várez.

Plaza del Corpus, núm. 5. Sastrería del Sr. Fernández.

### Un buen negocio

En 8.000 pesetas se vende una Casa sita en esta Ciudad con habitaciones para diez vecinos con cuatro corrales y cuatro cuadras, más todos los materiales procedentes de un derribo de otra casa grande adjunta á la misma y entre cuyos materiales hay muchas y excelentes maderas, mucha teja, baldosa, ladrillo, puertas, leña, etc., más el solar resultante de este derribo (dando cara su fachada principal á la plazuela del caño grande) todo ello en junto ocupa una superficie de 17.000 pies cuadrados y por solo 8.000 pesetas solamente la cantidad de maderas esistentes se necesitarían para trasportarla 16 ó 18 carros buenos.

Daran razón, Real del Carmen, 14, pral, Segovia.

## AVERLY MONTAUT Y GARCIA

ZARAGOZA

Telas metálicas, cribas, alambros, espinos, hoces, guadañas, arados y trillos veloz. Prensas, piedras de molino, piquetas, martillos, sedas, aceites de engrase y todos los aparatos de molinería

### VENTA

de una casa en esta Ciudad, plazuela de la Reina doña Juana, número 5.

Informará de la venta D. Federico Maldonado, San Agustín, número 2.

### Venta

de una casa en la Plazuela de San Justo, número 2, con principal y segundo, y tiene agua corriente.

Informará Don Ramón Martínez, Buitrago, 3, Segovia.

## Baños y Aguas Sulfurosas

FERRO-MANGANIFERAS

DE

## ORMAIZTEGUI (GUIPUZCOA)

á una hora de San Sebastián, (con estación en la línea férrea del Norte)

Desde el primero de Junio á fin de Septiembre se halla abierto este antiguo y acreditado establecimiento cuyas aguas son tan beneficiosas para combatir las diatesis herpética y escrofulosa, así como para reconstituir y entonar toda economía debilitada y abatida por pérdidas y padecimientos físicos ó morales. Los años acredita la experiencia lo útiles que son estas aguas en las membranas mucosas y útero-vaginales, en las oftalmías pal-escrofulides, infartos úlceras, lencórrreas, otón en las clorosis, anémicas y cloroanemias; en el congénita; por medio de la pulverización de resultados en las enfermedades de la garganta y pintoresco viaducto y al pie de la estación, es la línea del Norte hasta la estación de Ormaiztegui, y desde primero de Julio también por los

de primera, á 6'50 pesetas, y de segunda á 4 pesetas y servicio. Servicios especiales precios convenientes. Correo diario mañana y tarde. Campaña es dirigirse á los propietarios ZANGUITU her-